



J'ai été profondément attristé par le conflit en Ukraine.
Notre monde est devenu si interdépendant qu'un conflit violent entre deux pays a inévitablement des répercussions sur le reste du monde. La guerre est dépassée. La non-violence est la seule voie possible. Nous devons développer le sens de l'unité de l'humanité en considérant les autres êtres humains comme des frères et des sœurs. C'est ainsi que nous construirons un monde plus pacifique.
Les problèmes et les désaccords sont mieux résolus par le dialogue. La paix véritable naît de la compréhension mutuelle et du respect du bien-être de l'autre.
Nous ne devons pas perdre espoir. Le 20e siècle fut un siècle de guerres et d'effusions de sang. Le 21e siècle doit être un siècle de dialogue.
Je prie pour que la paix soit rapidement rétablie en Ukraine.

Le Dalai-Lama

28 février 2022